



# 河原小だより



めあてを持って学び 進んで行動  
人のことを思う」河原っ子の育成  
～笑顔の登校・満足の下校～

NO.12

R2. 7. 17 (金) 文責：井上

梅雨前線による豪雨災害が各地で起こりました。毎年これまでは考えられなかったような猛烈な大雨による川の氾濫、土砂災害が起きています。被災された皆様にはお見舞い申し上げるとともに一日も早い復旧をお祈りいたします。

連日の豪雨で児童の登下校は大変心配します。これまで遅延登校、児童引き渡しや急なお迎えをお願いしましたが、早急に対応していただきありがとうございました。今後も児童の安全を第一に判断していきますので、ご理解の程よろしく願いいたします。来週にはこの長雨も上がってくれるかなと期待しています。

## クラブ活動はじまります！



おまたせしました。本年度のクラブ活動が先週から始まりました。今年は「スポーツ」、「理科・自然・パソコン」、「室内ゲーム」、「ハンドメイド」クラブの4つです。それぞれのクラブに担当が2～3名ついて活動します。年間の活動回数は8回と少ないですが、それぞれのクラブで充実した活動ができるよう計画していきます。楽しみですね。



学校に来られた際は、是非見ていってください。

## 夢を持つ子どもに！ My Dream!



### 「夢は、全力で伸ばした手の指先の1ミリ先にある」

作詞家、放送作家であり、AKBグループの総合プロデューサーの秋元康氏の言葉です。夢は全力で頑張っても手の届かないところにあるように感じることがあります。夢に向かって行動していると、苦しい時も上手いかない時も結果が出ない時もあります。逆に、ある日突然、夢が自分に近寄ってきてくれるチャンスが訪れる時もあります。その時、チャンスをつかむために日頃から全力で手を伸ばし続ける努力をしておくことが大事です。そしてもう一つ、届かない1ミリの差を埋めるためにあと1ミリ、あと1ミリと手を伸ばし続けていけば、いつか必ず届くはず。努力は人を裏切りません。見えないところで成長し、いつか1ミリに手が届く日がくるはず。

始業式の日子どもたちに夢を持って欲しい、そのために何をするか考えて行動して欲しいと話しました。学校の正面玄関に子どもたちの夢を掲示しました。パン屋さん、お花屋さん、大学の先生、サッカー選手、お寿司屋さん、消防士、料理人、アナウンサー、ピアノの先生、大工さん…子どもたちの夢がたくさん溢れています。どれも素敵な夢です。夢に向かって手を伸ばし続ける努力のできる子どもたちに育てて欲しいと思います。

先日、1年生から素敵なプレゼントをもらいました。お昼休みに運動場でつけてきてくれた草花の花束です。この週は1年生で草花摘みがブームになっていたようで、校長室と事務室にお花を摘んで次々に持ってきてくれました。かわいい花束のプレゼント、ありがとう！

校長室の窓から

